

40 escadrilles canadiennes

Londres, 24 (C.P.) — On croit que les chefs de l'aviation canadienne et de l'aviation anglaise songent à créer une formidable armée canadienne de l'air en utilisant, pour atteindre cette fin, le plan d'entraînement aérien de l'Empire. Selon les projets que l'on étudierait l'aviation canadienne fournirait à elle seule plus de 40 escadrilles qui participeraient activement à la guerre.

D'après les plans que l'on ferait, l'aviation canadienne conserverait son identité et tous les Canadiens qui obtiendraient des brevets, en vertu du plan d'entraînement aérien de l'Empire, resteraient dans l'armée de l'air du Canada.

Dans les milieux autorisés de Londres, on déclare que le vice-maréchal de l'air, L. S. Breadner, d'Ottawa, consulte présentement les chefs de l'aviation britannique sur cette question. M. Breadner vient justement de compléter une visite des escadrilles canadiennes qui sont déjà dans le Royaume-Uni.
